

分署の署員の指導で放水訓練に臨む参加者たち

の駅までい館」で行われました。 署員による救出訓練も行われ、 指導を受けて放水訓練を行いま 消防設備を確認し、飯舘分署の 村役場消防隊が参加。施設内の た消防訓練が、「いいたて村の道 緊急時の対応や連

眅舘村消防団



やまゆり保育所

走やカード合わせ、障害物走、リ

した。芋掘りを模したチャンス

ルで行われま

長が参加し、現状や今後の計画 農業者や中川喜昭復興対策課 告会を行い、村からは2地区の 須)」が、東京大学を会場に報

生の会(田尾陽一理事長/

認定NP

しま 佐

アの仮設訪問を行っている会員 を報告しました。医療・健康・ケ

村の再生に今後どのように参

のメダルも掛けてもらい、子ども チで応援。閉会式では、キラキラ 楽しんでいました。先生方も一人 は夢中。どの子も全力で、競技を

したプログラムに、子どもたち など、手作りのアイテムを駆



会員は全国に約300人います。田尾理事長の報告



佐須地区での取り組みを報告する佐藤公一行政区長



開業時間前の道の駅。実際に放水し訓練しました



村森林組合の協力で間伐材をチップに加工します



週2回の活動。「回数を増やしたい」と積極的な声も

深谷行政区

しているものです



観形成に配慮した活動を行って 道へのチップ播きなど、里山の景 辺の清掃・枝打ち・間伐や、散策 の沢」で、遊歩道やキャンプ場周 「フォレ飯舘」が、村民の森「あい

とから「手仕事づくり」「健康づ います。これは、里山に携わるこ ⁻森林山村多面的機能発揮対 」を図る村の事業の一環で、 し、今年度か



元気いっぱい張り切って運動会を楽しみました



工夫いっぱいの競技にワクワク! 笑顔がこぼれます

平成29年12月号 広報 いいたて